



# La résurrection inspire l'action

## Message de Pâques 2024

Le message de Pâques d'aujourd'hui nous vient du chapitre 16 de l'évangile selon Marc, versets 1 à 8, dans lequel Marc raconte la résurrection. Dans la tombe, un jeune homme vêtu d'une robe blanche a transmis aux femmes deux messages. D'une part, Jésus est ressuscité, et d'autre part, elles doivent dire à Pierre et aux disciples d'aller retrouver Jésus en Galilée.

Le premier message annonce que Jésus est ressuscité des morts. Alléluia ! La mort a été vaincue par le Seigneur. Jésus a triomphé de l'influence de la mort. Il n'y a plus de cruauté, de haine, ni d'hostilité. Souvent, on constate que l'autorité humaine est bâtie sur ces attitudes. Or nous n'en avons pas besoin pour mener notre vie. Rien de ce qui est basé sur la mort ne contribuera à la réalité vivifiante à laquelle nous aspirons.



FÉDÉRATION  
LUTHÉRIENNE  
MONDIALE

Une communion  
d'Églises

En revanche, la résurrection nous apporte de l'amour, de l'espérance et de la bonté. Lorsque nous méditons sur la première création au jardin d'Éden, il nous est rappelé que nous devons construire notre vie dans la paix, l'unité et l'amitié. Ne nous réengageons pas aujourd'hui sur le chemin de la mort, mais concentrons plutôt notre existence sur la résurrection. C'est là que nous pourrions réellement trouver une espérance qui contribue à la réconciliation et à l'unité.

Le second message vient après la résurrection. Jésus est pressé ; il attendra Pierre et les autres disciples en Galilée. Qu'est-ce que cela veut dire ? C'est en Galilée que Jésus a exercé l'essentiel de son ministère : les guérisons, les enseignements, les miracles et bien d'autres choses. Et c'est en Galilée que Jésus leur donnera son grand commandement :

*« Allez donc : de toutes les nations faites des disciples, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, leur apprenant à garder tout ce que je vous ai prescrit »  
(Matthieu 28,18-20).*

La résurrection n'est pas uniquement un motif de célébration. Elle est un appel à l'action. La résurrection nous donne les moyens d'obéir au grand commandement : faire des disciples, les baptiser et leur faire découvrir le royaume de Dieu.

Aujourd'hui, le message de Pâques nous exhorte à être des personnes qui vivent non pas de la mort, mais de la puissance de la résurrection.

La résurrection suscite des actions qui ont pour effet de proclamer l'Évangile, d'inviter autrui à rejoindre la communauté de Dieu par le baptême et d'enseigner tout ce que Jésus nous a prescrit.

Donnez le meilleur de vous-même au Christ vivant !

*Par le pasteur Ben Chun Wa Chang,*

*vice-président de la FLM pour l'Asie. Il a été évêque de l'Église évangélique luthérienne de Hong Kong.*

Fédération luthérienne mondiale  
Chemin du Pavillon 2  
1218 Le Grand-Saconnex  
Suisse

[www.lutheranworld.org](http://www.lutheranworld.org)  
[info@lutheranworld.org](mailto:info@lutheranworld.org)



FÉDÉRATION  
LUTHÉRIENNE  
MONDIALE

Photo : Jonny Gios – Unsplash